



Les tonneaux français exportés à 64%

FRANCE

La Fédération des tonneliers de France (50 adhérents) a tenu son congrès annuel à Cognac. Après deux années de stabilité, le secteur enregistre une hausse de 8,3% en volume (592 300 fûts produits dont 64% pour l'export) et de 10% en valeur (390,9 M€ dont 68% à l'export). La France reste le premier acheteur de barriques devant les États-Unis, l'Espagne, l'Australie et l'Italie, cinq pays qui représentent 80% du marché mondial. La fédération annonce la création d'un syndicat des mérandiers de France : « *Une nouvelle structure qui compte bien peser dans le paysage des négociations et mieux appréhender les composantes politiques, économiques et commerciales de l'approvisionnement* », explique Jean-Luc Sylvain (Tonnellerie Sylvain), tout juste réélu à la présidence de la fédération. **C.C.**